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第 2619 回 2023.6.7 

ビジター紹介  1.米山記念奨学生  マック ティ スアンさん 

2.青少年交換留学生 ソフィア カプトさん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 
会長挨拶 関 裕 会長 

皆さんこんにちは 

本日は第 2619 回例会。私の年度、このいつもの例会場での例会は今回が最後となります。 

皆様１年間本当にありがとうございました。 

そしてオブザ－バ－として米山記念奨学生マック･ティ･スアンさん。年度は変わりますが、 

次年度も引き続き例会への参加そしてお手伝いを宜しくお願いします。 

青少年交換留学生ソフィア･カプトさん。早いもので、帰国の日が近づいて来てしまいましたね。 

あとひと月足らずですが良い思い出を作って下さい。 

さて、冒頭で皆様への感謝を伝えさせて頂きましたが、会長名で例会を招集し、この例会場に 

皆様が集まってくれること。当たり前に思えますが、ココにいる皆様の時間を頂き、 

本来であれば会社に利益をもたらさなければならない機会を奪っているとも言えます。 

そこで業者として、このそうそうたるメンバ－を集めると仮定したときの試算をしてみました。 

今回の例会、ざっと 30 名ほどの会員が参加してくれていると考えます。半分の 15 名は 

理事会からですので約 3 時間、残りの方は 1.5 時間で計算します。 

皆様経営者ですので、年収 1000 万円。日本人の年間労働時間は 1600 時間だそうですから、 

時給に直すと 6250 円。中にはこれ以上に稼いでいる方も少なくないのではないでしょうか。 

しかし単純にここで時給×時間というわけには行きません。どこの業界でもそうでしょうが、 

例えば日給 2 万円の人を借りるのに 2 万円を出せば借りられると言うことはありません。 

貸す側は、それ以上の成果を上げてもらわなければ会社を存続させる事が出来ないからです。 

そこで建設業の積算方法を使い諸経費率を考慮して計算すると、なんと 1 回の例会に掛かる 

費用は消費税込みで約 60 万円。理事会が 30 万円となりました。 

今年は 25 回の例会、理事会は 12 回ありましたので、約 1,900 万円の費用が掛かった 

事になります。この他事業やら、委員長の方には地区協議会への出席など、考えれば考える 

ほどものすごい金額になっていきます。ロ－タリ－だからこそ、この名だたるメンバ－が 

無料で集まってくれていますが、見方を変えれば、これだけの費用が掛かることを肝に 

銘じなければなりません。 

1 年を振り返り、この金額に見合った事が出来たかどうかは自信ありませんが、皆様に対する 

感謝をいっそう深く感じることが出来ました。 

 

最後に喜劇王チャ－ルズチャップリンの逸話を紹介させて頂きます。 

ある時記者からのインタビューで「あなたの最高傑作を教えてください。」と言われた  

ときに、「next one」と答えたそうです。  

 つまりは「自分の最高傑作は次回作」という意味です。「next one」はチャップリンの  

底知れぬ向上心と謙虚さが垣間見える名言と言われています。  

私も幸手クラブの最高の年度は？ と聞かれたときには『next one（次年度）』と  

答えたいと思います。芦葉会長エレクト、宜しくお願いします。  

以上、ありがとうございました。 



 
幹事報告 谷野友昭幹事 

 
議    題 内   容 

ソフィアさんお見送りについて 6 月 28 日（水）16 時に大村庵に集合し 1 時間半程軽食を取りながらソフィアを

囲む会を催したい。登録料は 2 千円（予算オーバー分はクラブから捻出）30 名

程の参加を見込んでいるが子供の参加は控えてほしい。カメラのキタムラで 4 千

円程（クラブ会費から捻出）のフォトブックを作り、ソフィアに渡す予定。空港

までの送迎は増山他 1 台計 2 台になる見込み。 

桃園・西那須野・幸手 

合同ゴルフ大会について 

10 月 11 日に 3 クラブ合同のゴルフ大会が行われます。ご参加を希望の方で、

まだ登録をお済になっていない方はよろしくお願いします 

クリーン作成について 7 月 2 日（日）8 時より権現堂調節池県営権現堂公園 2 号公園南側のクリーン活

動が行われます。同日に東口駅前のプランターに水やりをします。11 時から渡

邉家で会食となります。 

退会者について 藤倉会員が 6 月末日で退会 

 

バナーについて 本日より演題横に新しいバナーが掲げられている。梨本年度に公式行事の際、各

地に配っていただきたい。 

フォトスポットについて 行政より権現堂にフォトスポットを設置してほしいとの依頼があったが、話の行

き違いにより中断している。 

行幸小前の交通標語横断幕について 4 月を迎え、標語に掲示されている児童たちの学年が進級している。どうしたも

のか検討 

6 月ロータリーレート 1 ドル 140 円 

 
 

スアンさん近況報告 

  みなさん、こんにちは！ 

今日は 5 月のことを話したいと思います。20 日に米山バス旅行を参加しました。 

ほぼ去年と同じコースですがバス内で雰囲気を盛り上がるために面白いゲームをやりました。 

このゲームでバス内のみんなさんと仲良くできて、全員の名前を覚えました。 

しかし、人間の記憶力は 1 日経つと、なんと 80％の記憶が失われているそうです。 

やっぱりそれ通りにほぼ忘れちゃいました。 

そして、ライラ研修で沖縄に行きました。遊びを重ねていろいろ学ぶことができました。 

沖縄戦争を学ぶことを通して今の自分がどんなに幸せなのかを改めて感じました。 

この幸せがずっと続いていけるように自分が何をすべきかと考えさせられるきっかけになりました。 

 

 

 

 

 

 



あの頃私は若かった 
 

 

6 月の誕生日祝 
 

小山寿行会員 

 

1969 年 6 月 6 日生 

 

愛車と共に‼ 

 

 

 

 

二コニコＢＯＸ 
いつもありがとうございます。 小林達郎ガバナー補佐様・中田盛夫ガバナー補佐幹事様 

誕生日祝いをありがとうございました。能美会員・小林会員・小栗会員・山口会員・伊藤会員 

宜しくお願い致します。 青木乃彩様 

入会しました。宜しくお願い致します。吉田光宏会員 

吉田さん入会おめでとう。本日も宜しくお願いします。 関会長・谷野幹事・青木弘会員・山口会員・宮澤会員 

三牧会員・益山会員・柳沼会員・玉木会員・小松原会員・目会員・小川会員・青木智会員・紙本会員 

梨本会員・渡辺会員・増山会員・小山会員・山本会員 

 

 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

 

 

 

 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 18,000  532,501 

結婚記念日祝 9,000   87,023 

ビジターフィー 0     19,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 10 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     30 名 

メークアップ   6 名 87.80％ 


